
 
 

 
 

Über dieses ZIP-Archiv 

 

Dieses ZIP-Archiv enthält alle freigegebenen IODD Versionen für die IO-Link v1.1 und IO-Link v1.0 fähigen 

uprox Induktivsensoren. Ab dem 01.01.2020 gekaufte Geräte werden Firmware Release Version 2.0 

ausgeliefert. Bei den Gewinderohrgeräten kann es in der Übergangsphase vorkommen, dass Geräte aus 

2019 noch auf Lager sind. Unter der Artikelnummer an dem M12-Stecker der Zylindersensoren, befindet 

sich ein Lasermark mit dem Chargencode.  

Um die richtige IODD für die Firmware ihres Gerätes zu finden, prüfen Sie bitte den Chargencode in 

folgender Tabelle. Die zur Firmware passende IODD befindet sich im jeweiligen Ordner. 

Charge Code (cylindrical devices only) Firmware Release Version 

20xxB 2.0 

19xxB 1.0 

 

About this ZIP archive 

 

This ZIP archive contains all released IODD versions for the IO-Link v1.1 and IO-Link v1.0 capable uprox 

inductive sensors. Devices bought from 01/01/2020 will be delivered with the Firmware Release Version 

2.0. With the cylindrical devices it can occur that 2019 devices are on stock during transition period. 

Beneath the part number of cylindrical devices, there is a laser mark of the charge code at the M12 

connector.  

To find the correct IODD version for the firmware of your device (charge code), please see table above. 

The matching IODD are to be found in the respective folders. 
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